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國際電機電子工程師學會 (Institute of 
Electrical and Electronics Engineers, IEEE)

理事Mr. Dejan S. Milojicic一行 6人於本年 8
月 30日至 9月 3日來台訪問，並於訪台期間
特安排於 9月 1日下午至本學會拜會，討論
未來雙方可能合作之方向及模式。

IEEE創立於 1963年，是世界上最大國際
性電子技術與電子工程師學會的專業技術組

織之一，會員涵蓋 175個國家 36萬會員，在
全球 150多個國家擁有分會，並有 35個專業
學會及 2個聯合會，每年均會發表多種雜誌、
學報、書籍，亦舉辦至少 300次的專業會議。

本次 IEEE訪台目的除為實地瞭解我國
業界對 IEEE產品及服務之反應，亦期可就提
昇該會於亞洲區之會員人數尋求建議，因此

除安排拜會相關合作業者外，並赴相關學協

會就會務運作及推動發展等情形交換意見。

本次拜會由本學會陳振川常務監事代表

接待，陳常務監事首先歡迎 IEEE訪賓來台訪

問，並感謝 IEEE對本學會之重視，分別於去
年及今年均安排至本學會進行交流，相信未

來雙方可更進一步拓展往來合作之空間。會

議於雙方與會人員各別進行自我介紹後，即

由楊立奇祕書長及 Mr. Milojicic分別簡報介
紹所屬單位之發展近況。

呂學錦前理事長表示台灣資通產業標準

協會 (TAICS)在資通技術發展與 IEEE有高
度關聯，該協會於去年成立，渠亦擔任該協

會標準諮議委員會之召集人，希望未來可與

IEEE增加交流機會。呂前理事長表示目前
IEEE所定義電訊軟硬體的標準在工業界有著
極大的影響，一般民眾常關注資通產品輻射

對健康的影響，IEEE則表示該會設有專門委
員會研究非游離輻射的影響，至今仍無定論。

另一方面，Mr. Milojicic表示 IEEE近年
在亞洲主要國家的會員數除中國外均有下降

趨勢，對外關係委員會陳立誠委員表示全球

因人口老化及出生率下降等問題將造成人口

負成長的現象值得注意。
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▲ IEEE理事 Mr. Dejan S. Milojicic偕訪賓與本學會進行交流

▲陳振川常務監事 (前排右三 )偕呂學錦前理事長 (前排右二，第 66屆 )與 IEEE訪賓合影
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IEEE 表示該學會會員服務包含提供
Spectrum月刊，其定位為大眾科技教育，另
IEEE曾與保險公司合作推出人壽保險提供會
員更優質的服務，頗受好評。中國工程學刊

黃柏仁總編輯表示本學會學刊常有電子電機

通訊等專題，與 IEEE有密切聯繫，黃總編輯
並說明本學會學刊邀稿編輯運作模式，未來

將就學刊編輯及發行事宜與 IEEE保持交流，
以提昇學刊發行量及網站點擊率。

本次拜會交流使本學會與 IEEE就彼此
的會務運作及推動發展等情形留下深刻的印

象，雙方也提出未來可進一步往來合作之可

能，本學會將與 IEEE定期保持連繫，拓展更
寬廣之國際學術交流空間及合作提昇會員服

務之方式。 


